
— Дмитрий Владимирович, не 
так давно вы возглавили ре-
гиональное отделение СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Начались 
изменения — от расположения 
офиса до появления большого 
количества новых лиц. Вы про-
водите чистку рядов?

— Я не назову это «чисткой». Я 
считаю, что команда СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ — это люди активные, 
работающие каждый день на благо 
народа. А членство в партии — это не 
набор команды на выборы. У меня есть 
желание сформировать команду ради 
работы партийного отделения на бу-
дущее, на перспективу. Чтобы партия 
была полноценной и активно работаю-
щей с точки зрения людей. Да, необхо-
димость в обновлении команды есть. 
За последний год на 90% изменился 
состав кандидатов на выборные долж-
ности. При этом мы хотим сохранить 
всех наших активистов, работающих в 
партии на своих местах. У нас нет цели 
просто всех заменить. Есть цель — ак-
тивизировать работу СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в регионе.

— Для привлечения «свежей 
крови» вы второй год проводи-
ли акцию «Справедливый при-
зыв». Как оцениваете ее работу 
в нашем регионе?

— В прошлом году мы впервые 
провели «Справедливый призыв». 

Дмитрий КалашниКов: 

«КажДый День работать таК, 
буДто завтра выборы»

2019 год для регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Волгоградской области богат на события. 
В феврале был избран новый руководитель — Дмитрий Калашников.  
Его кандидатуру на данный пост рекомендовало руководство СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и активно поддержали партийцы на местах. Действующий депутат областной 
Думы Дмитрий Калашников единогласно был избран руководителем регионального 
отделения. Региональное отделение активно меняется. В списке кандидатов на 
предстоящие выборы — много новых фамилий, на улицах города плакаты с новыми 
лицами. Что происходит в политической жизни волгоградских справедливороссов?  
Как формируется новая команда, на какие принципы опирается руководитель 
отделения Дмитрий Калашников и какие задачи ставит на предстоящие выборы? 

Это форма привлечения в партию 
и для участия в выборах молодых и 
активных, а также знающих и опытных 
людей. Мы убедились в работоспособ-
ности «призыва» в прошлом году. К 
нам пришли интересные, способные и 
перспективные волгоградцы. Теперь 
среди депутатов городской Думы 
есть наш единомышленник — Сергей 
Шилин. Раньше к политике он не имел 
никакого отношения, лично я его тоже 
не знал. Но Сергей просто пришел с 
помощью «Справедливого призыва» и 
начал работать. В списках кандидатов 
в депутаты в этом году также участни-
ки «Справедливого призыва». 
Эта форма активно поддерживается 
и в других регионах, эффективна и у 
нас. Заявки пишут предпринимате-
ли, промышленники, учителя, врачи 
и другие бюджетники. Они готовы 
бороться за свои права и права своих 
близких. Мне близка такая форма 
взаимодействия, когда человек сам 
принимает решение идти в партию, 
не по указу руководства, не за какую- 
то выгоду. Ведь к этому решению 
надо прийти. Поэтому мы планиру-
ем применять этот подход как не-
кий призыв на активных людей для 
формирования активного партийного 
сообщества.

— На кого вы опираетесь в ходе 
этой предвыборной кампании?

— СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
всегда своим электоратом, своей 

опорой считала человека труда. А 
людей труда объединяют профсою-
зы. В этом году мы идем на выборы, 
заручившись их поддержкой. Для 
регионального отделения — это 
новый виток развития. Для трудя-
щихся — возможность увидеть в 
региональном парламенте больше 
депутатов, которые будут отста-
ивать интересы рабочих, врачей, 
учителей, фермеров и пенсионеров, 
а не госкорпораций и чиновников. 

— А привлекает ли волгоград-
цев сейчас политика, и в част-
ности СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ?

— Дело не в количестве, поймите. 
Дело в качестве. Сегодня большая 
проблема в том, что доверие к поли-
тикам, партиям и выборам утеряно. 
Люди не верят политикам, и пони-
мают, что убедить других в своем 
желании работать будет непросто. 
Ведь у нас в народе есть четкое 
мнение: идешь в депутаты —  
будешь воровать и наживаться 
за счет простых людей. Я такого 
подхода не приемлю. Большинство 
задач и проблем не решить за 
неделю, месяц, а иногда и за год. 
Поэтому кандидаты «под выборы» 
нам не интересны. Нам нужны 
люди, которые будут работать. 
Избиратели ведь все видят. Надо 
работать каждый день и своим 
примером мотивировать конкурен-

тов. Это на самом деле действует. 
Знаю на собственном опыте. 

— Дмитрий Владимирович, вы 
в политике уже больше десяти 
лет и баллотируетесь на новый 
срок в облдуму. Почему вы 
решили стать политиком? 

— Для меня депутатское кресло не 
было самоцелью. Когда я баллоти-
ровался первый раз (в городскую 
Думу. – Прим. автора), то за плечами 
уже имелся большой опыт в других 
сферах – предпринимательстве, 
промышленности. Политика стала 
для меня своего рода экспериментом, 
площадкой, где можно было прове-
рить и испытать себя. 
Конечно, сначала все как по маслу 
не пошло. Сразу пройти в гордуму не 
удалось. Но на следующие выборы 
избиратели меня поддержали, затем 
я прошел уже в облдуму, а несколько 
месяцев назад стал руководителем 
регионального отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ. 

— Не устали от постоянной 
работы с людьми, жалоб, про-
блем? 

— Депутат должен быть активным, 
мотивировать людей к единению, об-
щению, совместному решению задач, 
творчеству. 
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(Окончание на 2-й странице).

10 вопросов
о партии и преДстоящих выборах мы заДали  
Дмитрию КалашниКову

Волгоградская 
область

объединимся В борьбе за спраВедлиВость



Моя приемная работает каждый 
будний день уже 11 лет. И мои по-
мощники находятся там и постоянно 
общаются с людьми. Если проблема 
очень серьезная, то люди приходят 
ко мне на прием.  Соцсети уже можно 
назвать онлайн-приемной. Очень 
много сообщений приходит туда. Я 
стараюсь не оставлять вопросы без 
ответа. Есть работа, которая прино-
сит радость. Люди ведь не всегда и 
не во всем меркантильны. Мы пятый 
раз проводим в Красноармейском 
районе фестиваль «Пасхальная вес-
на». В Пасхальную неделю на улице 
проходит концерт, на котором дети из 
кружков, воскресных школ, дворцов 
творчества и студий могут показать 
свой талант. Каждый год провожу 
новогоднюю ёлку для детей у себя на 
округе. Уже 5 лет. Вижу, что мои идеи 
живут, они востребованны, люди 
ждут этих праздников. 
Еще один вопрос — многие старше-
классники из отдаленных районов 
никогда не были в музее-панораме 
«Сталинградская битва». И вот 
уже 4-й год мы возим на экскурсию 
учащихся 10-х классов, а потом они 
пишут сочинение на эту тему, изда-
ем сборник. Через такие механизмы 
действуем, чтобы у детей знания об 
истории их города сохранялись.

— Вы узнаваемы как депутат, 
много делаете и состоите в 
оппозиционной партии. Почему 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ? Ни-
когда не было желания сменить 
партийную принадлежность?

— Я вступил в СПРАВЕДЛИВУЮ 
РОССИЮ в 2007 году. Это был 
осознанный выбор — мне близ-
ки идеи и методы работы партии. 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ меня не 
ограничивает — ни как депутата, ни 
как гражданина. Полагаю, что партию 
нужно покидать только в том случае, 
когда ваши взгляды расходятся. Это 
действительно веская причина.
Идея нового социализма — я с ней 
согласен. Сегодня если не менять 
строй — мы ничего не изменим в 
стране. И я считаю, что смена ори-
ентиров должна произойти не рево-
люционным, а эволюционным путем. 
Я думаю, что нашей стране хватит 
потрясений. 
С одной стороны, как одномандат-
нику, мне, может быть, изначально 
сложнее было выбираться под фла-
гом СР, но, с другой — нет необ-
ходимости ни перед кем оправды-
ваться за то, что ты перекрашивал 
себя в какие-то другие цвета ради 
теплого места и для того, что быть 
удобнее и привлекательнее для 
власти. Я совсем не одобряю, когда 
мои коллеги перебегают из одной 
партии в другую в канун выборов. 
Я бы даже на уровне закона это 
запретил.

— Каков топ самых негативных 
решений властей за последний 
год, на ваш взгляд?

— Если смотреть в масштабе стра-
ны, то на ум сразу приходит два 
пункта. Первый — это повышение 
пенсионного возраста. Мы катего-
рически не согласны с ним. Намного 

эффективнее было ввести прогрес-
сивную шкалу налогообложения. 
Второе — мусорная реформа. В Вол-
гоградской области возникли пробле-
мы с региональным оператором. Есть 
острые проблемы на разных террито-
риях. По оператору: своевременность 
вывоза, оформление площадок под 
мусор, объемы вывоза. Многие люди 
не живут по месту регистрации, и 
платят за воздух одному оператору, а 
мусор выбрасывают в другом месте, 
где не платят ничего. Ни люди, ни 
область были не готовы к тем изме-
нениям, которые должны были прои-
зойти, но так и не произошли.
Если говорить конкретно о Волго-
градской области, то нужно и даль-
ше совершенствовать Социальный 
кодекс. Далеко не все категории 
граждан, которым нужна помощь, 
удалось охватить. Один из острых 
вопросов — выплаты ветеранам 
труда. Можно ли считать это льго-
той? Они это право заработали, 
и лишать их выплаты из-за того, 
что их доходы выше прожиточного 
минимума, — неправильно. И этот 
непростой момент далеко не един-
ственный, работы еще много. 

— Несколько лет в Волгограде 
работает «Центр защиты прав 
граждан партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ». Что это за 
организация, насколько она 
востребована?

—  Это центр, который оказывает 
бесплатную юридическую помощь, 
ведет образовательную работу с жи-

телями региона. Если говорить о
востребованности, то он востребован 
настолько, что требует расширения
штата. За полгода к нам поступило 
более 600 обращений от жителей
Волгограда и в целом региона.  
По каждому обращению проведена
юридическая консультация.  
В тех случаях, когда помочь человеку 
возможно, – мы помогаем. Более  
30 обращений удалось решить в поль-
зу волгоградцев, не обращаясь в суд. 
Часто, чтобы решить проблему, нужно 
время. Но даже по этим тридцати слу-
чаям людям удалось вернуть более 
двух с половиной миллионов рублей. 
Обращений много, и мы думаем об 
открытии таких центров защиты прав 
граждан на базе местных отделений 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

— Какую цель ставите перед 
собой на предстоящие выборы?

— В областной Думе должна быть 
сформирована фракция депута-
тов СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 
Фракция — это минимум 3 депу-
тата. Я уверен, что мы получим 
такой результат. Уверены в победе 
наших кандидатов в муниципаль-
ные органы власти в регионе. 
Но даже количество мандатов и 
должностей — не главное. Важно 
получить после выборов команду, 
которая будет работать под зна-
менем СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
каждый день будет отстаивать 
права волгоградцев и реализовы-
вать программу партии, добиваясь 
справедливости.

Дмитрий КалашниКов: 

«КажДый День  
работать таК,  
буДто завтра выборы»

(Окончание. Начало на 1-й странице).

депутаты из народа решают народные проблемы

если у вас есть вопросы к дмитрию калашникову, задавайте их в соцсетях 
или отправляйте их на электронную почту: volgograd@spravedlivo.ru

Родился в 1971 году в городе Волжском Волгоградской области.
В 1987 году окончил с серебряной медалью Светлоярскую общеобразовательную школу № 2, а годом ранее — музыкальную 
школу по классу фортепиано.
В 1992 году закончил обучение на историческом факультете в ГОУ ВПО «Волгоградский государственный университет».
В 1994 году окончил НОУ ВПО «Институт управления» (Волгоградский филиал), факультет «Государственное и региональное 
управление».
В 2005 году — филиал ГОУ ВПО «Всероссийский заочный финансово-экономический институт»  
в г. Волгограде по специальности «экономист: бухгалтерский учет, анализ и аудит».
В октябре 2006 года при диссертационном совете ФГОУ ВПО «Волгоградская академия государственной службы» защитил 
кандидатскую диссертацию. 
В период с 1993 по 1994 год проходил срочную службу в звании рядового в воинской части № 97603.
Трудовую биографию начал еще в студенческие годы. 
В настоящее время — депутат V созыва Волгоградской областной Думы от Красноармейского одномандатного избирательного 
округа № 19.
Председатель комитета Волгоградской областной Думы по промышленности, топливно-энергетическому комплексу, транспорту 
и дорожному хозяйству, руководитель фракции политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Волгоградской областной Думе.
Дважды участник полуфинала Всероссийского конкурса «Лидеры России».
С февраля 2019 г. — руководитель регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Волгоградской области.
Женат, сын и дочь — студенты. Дмитрий КалашниковДмитрий Калашников
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«Первый из приоритетных 
законов — о снижении пре-
дельных расходов граждан 
на оплату жилищно-ком-
мунальных услуг», — гово-
рит лидер регионального 
отделения партии в Волго-
градской области Дмитрий 
Калашников. На сегодня 
расходы на оплату ЖКУ не 
могут превышать 22% от 
совокупного дохода семьи. 
Законопроектом СР  пред-
лагается снизить макси-
мальную долю расходов до 
15%.
Эта инициатива горячо 
поддерживается на местах. 
«Тарифы ЖКХ повышают-
ся регулярно, в то время 
как реальные доходы граж-
дан не растут, — отметил 
Дмитрий Калашников. — 
Большинство людей уже не 
в состоянии тратить пятую 

ср требует 
отмены  
транспортного  
налога

социальная защита 
гражДан — 

приоритет 
спраВедлиВоЙ 
россии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
не останавливает 
работу даже во время 
парламентских каникул. 
Сегодня все депутаты  
и члены партии готовятся  
к единому дню 
голосования.  
И качественное отличие 
СР от других партий — 
четкий план работы. 
Так, в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ уже определили 
четыре законопроекта, 
вошедших в число 
приоритетных инициатив 
фракции на следующую 
думскую сессию.
Напомним, что, 
согласно регламенту 
Думы, каждая фракция 
вправе предложить 
перечень инициатив 
для первоочередного 
рассмотрения 
парламентом.  
Список приоритетных 
законопроектов 
формируется незадолго  
до окончания текущей 
сессии ГД.

расхоДы на оплату жКу — не более 15% 
бюДжета семьи

вернуть советсКие 
вКлаДы россиянам!
В список приоритетов СР также 
вошел недавно внесенный зако-
нопроект о возобновлении выплат 
по советским вкладам. Согласно 
инициативе, ежегодно из федераль-
ного бюджета должно выплачивать-
ся не менее 2,5% средств, которые 
государство задолжало гражданам 
еще со времен «перестройки».
«Россия расплатилась по всем внеш-
ним долгам: за царскую Россию, за 
СССР, пришла пора отдавать долги 
своим гражданам, — комментирует 
инициативу Дмитрий Калашни-
ков. — Народу необходима вера в 
государство, его честность и ответ-
ственность перед своими людьми в 
первую очередь. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ требует возврата утерян-
ных советских вкладов».

Среди приоритетных инициатив СР  
также программный законопроект 
о социальной поддержке семей с 
детьми.
«Законопроект расширяет систему 
пособий и социальных гарантий для 
всех категорий семей с детьми, — 
поясняет Дмитрий Владимирович 
Калашников. — Это комплекс эффек-
тивных мер, часть которых упомянуты 
и в недавнем Послании Президента. 
Фракция партии «Справедливая Рос-
сия» в Государственной Думе внесла 
законопроект за день до оглашения 
послания, 19 февраля, однако до сих 
пор рассмотрение законопроекта регулярно переносилось. На фоне негатив-
ных демографических тенденций откладывать рассмотрение больше нельзя, 
мы настаиваем на том, чтобы законопроект был принят до конца года».

Все приоритетные инициативы 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на-
правлены на рост материально-
го благополучия и социальной 
поддержки граждан. «Борьба за 
социальные права граждан, про-
тив избыточных поборов — посто-
янный приоритет и главная цель 
нашей партии», — комментирует 
инициативы Дмитрий Калашников.

 за спраВедлиВые законы!

часть своих семейных бюджетов на жилищно-коммунальные услуги. Об 
этом свидетельствует и рост долгов населения. В этом году совокупные 
долги граждан по оплате ЖКУ превысили 650 миллиардов рублей, с 
прошлого года цифра увеличилась почти на 100 миллиардов. Необходи-
мо снизить лимит расходов до 15%. Все, что свыше этого порога, должно 
субсидировать государство».

поДДержКа семей с Детьми  
Должна быть КомплеКсной

Четвертая из приоритетных инициа-
тив предусматривает отмену транс-
портного налога. Законопроект 
реализует давнее программное 
требование партии.
«Еще несколько лет назад, при 
очередном повышении акцизов на 
топливо, в правительстве обещали 
отменить транспортный налог, — 
напомнил лидер волгоградских 
справедливороссов Дмитрий 
Калашников. — Но до сих пор 
этот побор сохранен, невзирая на 
кратный рост цен на бензин, пар-
ковочных тарифов и других квази-
налоговых платежей. Появилась 
система «Платон», деньги посту-
пают, а налог по-прежнему берут. 
Наши автомобилисты находятся 
под постоянно растущим финан-
совым прессингом, нужно освобо-
дить их хотя бы от транспортного 
налога».

Центр защиты прав граждан спраВедлиВоЙ россии – мы на вашей стороне



ока либерально-экономиче-
скому блоку Правительства 
гарантирована абсолютная 

поддержка думского большинства, 
руки у него развязаны. 2018 год за-
помнится россиянам как год принятия 
пенсионной реформы. 2019 год нача-
ли с мусорной реформы, увеличения 
НДС, роста тарифов в ЖКХ. 

Сейчас Минфин обсуждает возмож-
ность введения со следующего года 
шести новых сборов. Звучит вроде 
бы безобидно: экологический, ути-
лизационный, плата за негативное 
воздействие на окружающую среду, 

сбор с большегрузов и операторов 
связи, а также гостиничный сбор. 
Готовятся поправки в Налоговый 
кодекс. И принимать их будет, 
разумеется, Госдума. Как думаете, 
поддержит решающее количество 
депутатов фракции ЕР поправки в 
Налоговый кодекс? Сомнений нет. 
Они будут приняты!

Как считаете, очередная налого-
вая удавка принесет деньги казне 
и счастье гражданам страны? 
Безусловно, нет. Потому что с 
упорством, достойным возмуще-
ния, депутаты «Единой России» 

отказываются голосовать за про-
грессивную шкалу налогообложе-
ния, введение налога на роскошь, 
отмену льготы на возврат НДС для 
экспортеров нефти и газа. Но год 
за годом ужесточает налоговый 
режим для малого и среднего биз-
неса и три шкуры дерет с простых 
россиян, которые еще только, 
пожалуй, налог на дождь или снег 
официально не платят.

История с повышением цен, уре-
занием льгот и введением новых 
налогов будет продолжаться до тех 
пор, пока в федеральном парла-

менте отсутствует политическая 
конкуренция. Вот почему в Госдуме 
необходим мощный блок депута-
тов-социалистов. 

Противовес в лице социалистов 
способен предложить и принять 
новые, эффективные законы, ко-
торые обеспечат необратимость 
социальных гарантий для чело-
века. А решение любых государ-
ственных задач и возникающих 
экономических проблем будет 
производиться не за счет населе-
ния, а за счет разумной экономи-
ческой политики.

правительство готовит новые налоги?

  

ежегоДная 13-я пенсия

Пенсионные выплаты в России 
остаются одними из самых низких 
в мире. 
Согласно предложенному зако-
нопроекту, каждому пенсионеру 
раз в год, в декабре, должна была 
выплачиваться надбавка в разме-
ре страховой пенсии.
Кроме этого, поправки предусма-
тривали двукратное увеличение 
фиксированной выплаты к страховой 
пенсии гражданам старше 70 лет.

альтернативный  
пенсионный заКон ср

Причиной внесения альтернатив-
ного пенсионного пакета стал пра-
вительственный законопроект о 
повышении пенсионного возраста. 

В качестве альтернативы фрак-
ция СР в Госдуме предложила: 

Ввести запрет на повышение пен-
сионного возраста.

Отменить балльную систему и ко-
эффициенты при расчете пенсии.
Производить расчет размера 
пенсии исходя из трудового стажа, 
размера зарплаты и особых усло-
вий труда.
Ввести учет всех льготных и 
нестраховых периодов трудовой 
деятельности.
Индексировать пенсии 2 раза в год 
всем без исключения пенсионе-
рам.
Передавать страховую пенсию по 
наследству. 
Применять плоскую шкалу отчис-
лений в ПФР.
Ввести добровольный характер 
накопительной пенсии. 

защита материнства 
и Детства

Справедливороссы внесли в 
Госдуму законопроект о продлении 
до трех лет срока выплат пособия 
по уходу за ребенком. И увеличе-
нии периода ухода за ребенком, 
засчитываемого в страховой стаж 

женщины, с полутора до трех лет. 
А также повысить индивидуаль-
ный пенсионный коэффициент для 
исчисления размера страховой 
пенсии за периоды по уходу за 
ребенком.
Причем все три года ежемесячное 
пособие должно сохраняться в 
размере 40% среднего заработка 
мамы. 

Компенсация 
малоимущим 
поКупКи жизненно 
важных леКарств

Справедливороссы предлагали  
компенсировать затраты на приоб-
ретение лекарств тем, чьи расходы 
на медикаменты превышают 10%  
от совокупного дохода семьи. 

лиКвиДировать мФо 

Справедливороссы предложили 
ликвидировать в России институт 
микрофинансирования. Законо-
проект был направлен на защиту 
россиян от ростовщических креди-
тов и долговой ямы. 

борьба с оФшорами

Сегодня порядка 60 трлн россий-
ских денег находится в офшорах. 
Это примерно 75% всего валового 
национального продукта. Эсеры 
внесли в Госдуму законопроект, 
возвращающий стратегические, 
системообразующие российские 
предприятия и их дочерние органи-
зации из иностранных государств 
под юрисдикцию России. 

П

спраВедлиВая россия протиВ антинародных реформ

инициативы ср, 
Которые «зарубила» 
партия большинства
ЗА ПЕРИОД СЕДьМОГО СОЗыВА ФРАКцИЯ СР В ГОСДУМЕ 
ВНЕСЛА БОЛЕЕ 300 ЗАКОНОПРОЕКТОВ, ЗАщИщАЮщИХ 
ГРАЖДАН СТРАНы. ВОТ ТОЛьКО ШЕСТь ИНИцИАТИВ СР, 
КОТОРыЕ ПАРЛАМЕНТСКОЕ БОЛьШИНСТВО ОТКАЗАЛОСь 
ПОДДЕРЖАТь. 



КогДа 
госДума буДет 
справеДливой

ПОЧЕМУ В РОССИИ ПРИНИМАЮТ ЗАКОНы, 
КОТОРыЕ УХУДШАЮТ КАЧЕСТВО 
ЖИЗНИ ГРАЖДАН? ПРИЧИНА ПРОСТА. 
СПРАВЕДЛИВыЕ И НУЖНыЕ НАРОДУ 
ЗАКОНОПРОЕКТы ОТКЛОНЯЕТ ДУМСКОЕ 
БОЛьШИНСТВО ДЕПУТАТОВ ПАРТИИ 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

законы!
спраВедлиВые 
за

у Кого сегоДня 
право на 

заКон?

Где сегодня внесенные фракцией 
СР законы о ежегодной 13-й пен-
сии, отмене транспортного налога 
или приравнивании коррупции к го-
сударственной измене? 
Отправлены в архив. 
Где законы об увеличении детских 
пособий, об освобождении от нало-
га участков до 8 соток, о приравни-
вании зарплаты депутата к зарпла-
те врача и учителя?
Отправлены в архив. 
Виной тому малочисленное пред-
ставительство социалистов в пар-
ламентах всех уровней. В марте 
по всей стране прокатилась ин-
формационная акция «Слово и 
дело думского большинства». Де-

путаты партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ провели пресс-конфе-
ренции и показали журналистам, 
сколько важных и полезных за-
конов отклонила Госдума за по-
следние три года. 
Более 300 социальных инициа-
тив, без которых осуществить 
майские указы Президента РФ 
практически невозможно, от-
правлены в корзину.
Как же чиновники намерены испол-
нить президентские указы и озву-
ченные в Послании Федеральному 
Собранию задачи?
Росстат взялся изменить методику 
расчета уровня бедности. Бедных 
стало меньше? Нет. Просто теперь 

не все, кто за опасной чертой, счи-
таются бедными. 
Регионы ввели критерии нуждаемо-
сти и лишили льгот сотни тысяч лю-
дей. Количество нуждающихся в ме-
рах соцподдержки, судя по отчетам, 
тут же снизилось. 
А в реальности?
Есть только один выход из ситуации. 
Выбирать в горсоветы и госсоветы, 
муниципальные и законодательные 
собрания депутатов-социалистов. 
Действительно народных избранни-
ков, а не представителей структур, 
распоряжающихся народным досто-
янием в своих интересах.
Только так можно восстановить до-
верие граждан к власти.

– Отсутствие у оппозиции 
возможности реально влиять 
на ключевые решения в стране 
подрывает доверие граждан 
к демократии, парламенту 
и партийной системе в целом. 

В ПОСЛАНИИ 
ФЕДЕРАЛьНОМУ 
СОБРАНИЮ ВЛАДИМИР 
ПУТИН УКАЗАЛ НА ЯВНыЕ 
ОШИБКИ, ДОПУщЕННыЕ 
ДУМСКИМ БОЛьШИНСТВОМ 
ПРИ РАЗРАБОТКЕ 
ПЕНСИОННОЙ И МУСОРНОЙ 
РЕФОРМ. ЕСЛИ Бы В 
ПАРЛАМЕНТАХ СТРАНы 
БыЛА СИЛА, СПОСОБНАЯ 
ОБЕСПЕЧИТь РАЗУМНыЙ 
ПРОТИВОВЕС 
ДЕЙСТВУЮщЕЙ 
ПАРТИИ ВЛАСТИ, ОШИБОК 
МОЖНО БыЛО ИЗБЕЖАТь. 
ЗАКОНОПРОЕКТы И 
РЕФОРМы БыЛИ Бы 
ПРОДУМАННыМИ 
И СОцИАЛьНО 
ОРИЕНТИРОВАННыМИ. 
НЕОБХОДИМО СОЗДАТь 
МОщНыЙ ПРОТИВОВЕС 
ПОСЛУШНОМУ ЧИНОВНИКАМ 
БОЛьШИНСТВУ, ИМЕЮщЕМУ 
СЕГОДНЯ МОНОПОЛИЮ НА 
ПРИНЯТИЕ ЗАКОНОВ  
В ГОСДУМЕ.

Единая Россия

340 Справедливая 
Россия

КПРФ
ЛДПР

Гражданская 
платформа

23
43 39

1

Внесено в ГД 2 968

Отклонено 
Президентом РФ 
или Советом 
Федерации5

Принято (одобрено) ГД

1 284
Подписано Президентом 

1 270

Так распределены депутатские мандаты в Государственной Думе седьмого созыва.

Родина

1

законы!
спраВедлиВые 
за

ФИЛьтР «ЕДИНОЙ РОССИИ»

объединимся В борьбе за спраВедлиВость

?

дмитриЙ калашникоВ, 

рукоВодитель  
регионального 
отделения партии 
спраВедлиВая россия, 
депутат ВолгоградскоЙ 
областноЙ думы

дмитриЙ калашникоВ, 



нальных приоритетах и действитель-
ном народосбережении.
Но почему с подобными инициатива-
ми не выступают министры финансо-
во-экономического блока Правитель-
ства?

Почему для того, чтобы Госду-
ма поддержала законы спра-
ведливороссов, всякий раз 
нужно вмешательство Прези-
дента страны?

Потому что решающее большин-
ство мандатов у партии власти. 

Потому что принято делить зако-
нопроекты на «свои» и «чужие». 
Если закон предлагает не «Еди-
ная Россия», закон не может быть 
принят. 

В итоге справедливороссам прихо-
дится с боем брать трибуну Госдумы.  
А Президенту – «в ручном режиме» 
вносить в парламент народные зако-
ны и одергивать финансово-экономи-
ческий блок Правительства. 

Ситуацию можно изменить. Для 
этого в федеральном парламен-
те, в региональных законода-
тельных собраниях, в городских 
Думах и Советах сельских 
поселений должны быть созда-
ны мощные депутатские группы 
социалистов. На всех уровнях 
власти должна возникнуть сила, 
способная создать противовес 
партии большинства.
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
является одной из базовых 
политических сил в современ-
ном российском обществе. 
Это реальный идеологический 
центр влияния для социалистов 
страны. 
В СР понимают, что необходимо 
разрушить сложившуюся моно-
полию на принятие законов в 
парламентах всех уровней. Вот 
почему наша партия призывает 
все социально ориентирован-
ные силы к объединению.  
Подобная коалиция составит 
альтернативу «Единой России» 
и представит идеологическую 
платформу для социального 
развития государства.

1. Отмена несправедливых льгот 
по уплате НДС для экспортеров 
нефти, газа, металлов даст бюд-
жету ежегодно 1,8 трлн рублей. 
Льготами должны пользоваться 
те, кто производит товары, а не 
вывозит богатства России. 

2. Введение прогрессивной шкалы 
налогообложения и налога на 
роскошь, когда богатые платят 
больше, даст еще до 1,5 трлн 
рублей ежегодно. 

3. Борьба с коррупцией на россий-
ской таможне, через которую 
ежегодно в страну нелегально 
ввозят и вывозят товаров на  
2,4 трлн рублей. 

4. Искоренение коррупции в госза-
купках принесет в казну до  
6 трлн рублей. 

5. Государственная монополия на 
производство и оборот этилового 
спирта – 600 млрд рублей еже-
годно. 

Предлагаемые фракцией СР 
меры и подходы направлены 
на обеспечение выгодных ус-
ловий для развития и модер-
низации современного про-

изводства, создания рабочих 
мест и спроса на квалифи-
цированный труд, а значит, 
и для решения социальных 
проблем. 

ВМЕСТО ТОГО ЧТОБы ЗАТЕВАТь ПЕНСИОННУЮ РЕФОРМУ И ЗАТЯГИВАТь 
НАЛОГОВУЮ УДАВКУ, ДУМСКОМУ БОЛьШИНСТВУ ПРЕДЛОЖИЛИ 
ЛИКВИДИРОВАТь НЕОБОСНОВАННыЕ ПРИВИЛЕГИИ МЕНьШИНСТВА. 
РАССМОТРИМ ТОЛьКО 5 ИНИцИАТИВ СПРАВЕДЛИВОРОССОВ, КОТОРыЕ 
ТОЖЕ ПОСТИГЛА УЧАСТь ОТКЛОНЕННыХ.

почему социальные инициативы 
отправляют в «топКу»?

не тольКо Качеством, 
но и Количеством!

сКольКо может заработать госКазна,  
если госДума примет заКоны ФраКции ср

ПОВыШЕНИЕ ПЕНСИЙ 
И ДЕТСКИХ ПОСОБИЙ, 
БЕСПЛАТНыЕ ЛЕКАРСТВА, 
БОРьБА С БЕШЕНыМИ 
ТАРИФАМИ ЖКХ И КОРРУПцИЕЙ. 
ЭТОГО РОССИЯНЕ НЕ УВИДЯТ  
В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ ПО ВИНЕ 
ФРАКцИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 
ЗА КОТОРОЙ РЕШАЮщЕЕ 
БОЛьШИНСТВО В ПАРЛАМЕНТЕ. 

Главное богатство России — это не нефть и не газ. Это человек, 
человеческий интеллект, человеческий потенциал. Вложение 
в человека, в человеческий потенциал — это самые выгодные 
инвестиции государства. Вот почему  законы должны  
приниматься не для корпораций, не в угоду банкирам и не  
в интересах олигархов, а для людей — считает председатель  
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов.

На 12,2 трлн рублей можно 
строить новые дороги и возрождать 
обнищавшие моногорода. Сделать 
доступным кредит по ипотеке, 
открывать детсады и больницы. 
Платить достойные зарплаты и пенсии.!

8 сентября ВыбираЙ спраВедлиВую россию

бедностью и прописывал меры ответ-
ственности чиновников за качество 
жизни людей. 
В том же выступлении Президент дал 
поручения Кабмину по усилению под-
держки семей с детьми. За день до 
Послания фракция СР внесла законо-
проект, который так и называется –  
«О социальной поддержке семей,  
имеющих детей». 

По большинству вопросов соци-
альной политики позиция партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и позиция 
главы государства совпадают. Это 
естественно, когда речь идет о нацио-

С таким количеством мандатов легко 
принимать непопулярные и даже 
антинародные законы. Такие как 
повышение пенсионного возраста, 
введение налога на мусор или рост 
НДС до 20%.  

Между тем на протяжении всего 
срока парламентской деятельно-
сти фракция СР вносила законы, 
которые прямо соответствуют це-
лям, обозначенным Президентом 
РФ в майских указах 2012 года, в 
Указе  2018 года и в Послании Фе-
деральному Собранию 20 февраля 
2019 года.

Напомним, Владимир Путин начал 
свое Послание со слов «сбережение 
народа». И назвал это ключевой за-
дачей для исполнительной и законо-
дательной власти.
За две недели до его выступления 
думское большинство проголосовало 
против (!) Закона о народосбереже-
нии, который внесла фракция СР. 
Законопроект содержал конкретную 
программу действий по борьбе с 



В РОССИИ СОХРАНЯЕТСЯ ТАКОЕ ПОЗОРНОЕ ЯВЛЕНИЕ,  
КАК РАБОТАЮщИЕ БЕДНыЕ. ТОЛьКО В 14 РЕГИОНАХ СТРАНы 
МИНИМАЛьНыЙ РАЗМЕР ОПЛАТы ТРУДА (МРОТ) СООТВЕТСТВУЕТ 
ИЛИ НЕСКОЛьКО ПРЕВыШАЕТ ПРОЖИТОЧНыЙ МИНИМУМ. 

неравенства! Так или иначе нам при-
дется возвращаться к теме пенсионной 
системы. Пенсионная реформа начнет 
бить достаточно больно через четыре 
года, и тогда социальное недовольство 
будет на высоком уровне. И возврат 
к социальной системе ляжет в основу 
предвыборной программы будущего 
Президента РФ. Власть ругать, конеч-
но, нельзя, но как можно принимать 
такие антинародные реформы?!» — 
комментирует ситуацию руководитель 
регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Волгоградской 
области Дмитрий Калашников. 

В декабре прошлого года депутаты 
Госдумы от СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ, КПРФ и ЛДПР подписали об-
ращение в Конституционный суд, в 
котором попросили проверить пен-
сионную реформу на соответствие 
Конституции. Конституционный суд 
России отказался рассматривать во-
прос о конституционности повышения 
пенсионного возраста. 

не Должно быть 
заработных плат, 
на Которые нельзя 
жить

Повышение оплаты труда – важная 
социально-экономическая задача. 
Сегодня труд российского гражданина 
является одним из самых дешевых 
в мире, а его эксплуатация служит 
источником огромных сверхприбы-
лей. Только объединившись, можно 
добиться достойной оплаты труда. В 
программе партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ защита интересов человека 
труда всегда на первом плане. Сегод-
ня у СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ есть 
реальные требования, они прописаны 
в программе партии: 
– необходимо установить почасовой 
минимальный размер оплаты тру- 
да — 100 рублей в час с повышающи-
ми коэффициентами по территори-
альному, отраслевому и профессио-
нальному критериям;
– установить пособие по безра-
ботице не ниже величины прожи-
точного минимума для трудоспо-
собного населения в целом по 
Российской Федерации с после-
дующим переходом в расчетах на 

социальный стандарт потребления;
– принять новые стандарты охраны и 
условий труда, в том числе в области 
экологической безопасности. Раз-
работать систему контроля и мони-
торинга уровней профессиональных 
рисков; 
– ужесточить ответственность рабо-
тодателей за прием на работу без 
соблюдения требований трудового 
законодательства, без официального 
оформления трудовых отношений, 
без уплаты единого социального на-
лога, за выплату «серых зарплат» и  
т. п. Только так государство сможет 
реально, а не декларативно соблюсти 
свои обязательства в социальной 
сфере, закрепленные в Конституции 
и полностью соответствующие обяза-
тельствам социального государства; 
– принять новые стандарты охраны и 
условий труда, в том числе в области 
экологической безопасности. Раз-
работать систему контроля и мони-
торинга уровней профессиональных 
рисков.

2,5 МИЛЛИОНА 
ПОДПИСЕЙ РОССИЯН ПРОТИВ ПОВыШЕНИЯ ПЕНСИОННОГО 
ВОЗРАСТА СОБРАЛИ ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
ВСЕ ОНИ ПЕРЕДАНы В ГОСДУМУ. 

пенсионная реФорма — проДолжаем бороться  
за права россиян

объединимся В борьбе за спраВедлиВость

спраВедлиВая россия за достоЙные зарплаты

Еще до принятия Госдумой пенсион-
ной реформы эксперты СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ предупреждали: закон 
принимать нельзя, положительный 
эффект будет краткосрочным, негати-
ва будет гораздо больше, чем пользы. 
По итогам реформы женщины потеря-
ют 1 315 200 рублей, мужчины —  
822 000 рублей.
Но Правительство и «Единая Россия» 
все-таки продавили это решение. Все 
альтернативные точки зрения — от-
вергали. Так, законопроект СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ даже не дошел 
до стадии обсуждения.
Напомню, что эсэры предлагали обе-
спечить право на наследование пенси-
онных накоплений, индексацию пенсий 
работающим пенсионерам, а также 
изменение схемы отчисления в ПФР.
«Закон о повышении пенсионного 
возраста — это решение с долгоигра-
ющими негативными последствиями. 
После вступления закона в силу мы 
получим обострение всех социальных 
проблем — безработицы, бедности, 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предложила свой законопроект.  
Он предусматривает отказ от повышения пенсионного возраста 
минимум до 2030 г., ликвидацию действующей схемы уплаты  
страховых взносов и балльной системы, а также самого  
Пенсионного фонда.!

Дмитрий Калашников — председатель регионального отделения  
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Волгоградской области: 
— Имущественное и социальное расслоение в российском обществе 
достигло немыслимых масштабов для любой развитой страны. 16% 
населения имеют доход ниже прожиточного минимума, то есть живут 
в нищете! Соотношение зарплат 10% самых высокооплачиваемых 
работников к 10% самых низкооплачиваемых достигает 20 раз. 
Региональное неравенство достигло катастрофических размеров. 
Мы будем стремиться к справедливому распределению доходов от 
экономического роста между поколениями, чтобы молодежь могла 
рассчитывать на помощь в начале жизненного пути, а пожилые люди 
имели обеспеченную старость. Какие бы задачи ни стояли сегодня 
перед страной, никто не вправе требовать от людей в очередной раз 
«затягивать пояса».

https://www.novayagazeta.ru/news/2018/12/05/147326-deputaty-gosdumy-sobrali-podpisi-dlya-obzhalovaniya-pensionnoy-reformy-v-konstitutsionnom-sude


ВолгоградскиЙ регион достоин спраВедлиВости

 дума будет 
спраВедлиВоЙ!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает объединяться в избирательные блоки и формировать 
сильную политическую коалицию для представления интересов граждан в парламентах  
и Думах всех уровней.

Экономисты, политологи, социологи, 
представители разных партий и об-
щественных организаций сошлись во 
мнении: парламентская власть теряет 
доверие избирателей. Потому что мо-
нополия на принятие решений у одной 

партии. И пока так будет, социальные 
интересы граждан будут слабо за-
щищаться. Лидер СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Сергей Миронов убежден: 
социал-демократическим силам на 
всех уровнях представительств необ-

ходимо консолидироваться и занимать 
единую позицию. В апреле справедли-
вороссы провели серию экспертных 
слушаний в регионах. Вывод участни-
ков очевиден – социалистам надо 
объединяться. Сегодня это необ-

ходимое условие для выполнения 
социальных целей, поставленных 
в Послании Президента РФ. Это 
единственный способ сохранить 
социальные основы государства и 
повысить качество жизни народа.

В ФЕВРАЛЕ ПО ИНИцИАТИВЕ ПАРТИИ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ГОСДУМЕ СОСТОЯЛИСь 
ЭКСПЕРТНыЕ СЛУШАНИЯ ПО ТРАНСФОРМАцИИ 
ПАРТИЙНО-ПОЛИТИЧЕСКОЙ СИСТЕМы В СТРАНЕ. 
БыЛО ОТКРыТО ЗАЯВЛЕНО О НЕОБХОДИМОСТИ 
ТРАНСФОРМАцИИ ПОЛИТИЧЕСКОЙ СИСТЕМы  
В СТРАНЕ.

Жители 60 регионоВ страны 8 сентября будут Выбирать депутатоВ  
В муниЦипальные и региональные законодательные 
органы Власти. еще более тысячи депутатоВ будут Выбираться 
В соВеты городских округоВ и сельских поселениЙ.

кто будет 
предстаВлять  
Ваши интересы?

каким законам суЖдено быть 
принятыми, а каким — отклоненными?

дорогие
земляки!

8 сентября —день, когда у каЖдого из Вас  
есть праВо голоса и праВо Выбора.

Чтобы социальные инициативы были реализованы, необходимо увеличить представительство 
социал-демократических сил в федеральном, региональных и муниципальных парламентах страны.

призывает здравые политические силы социалистов к объединению. Чтобы 
стать реальным противовесом фракциям, голосующим за антинародные зако-
ны. Но решающее слово за главным участником любых выборов –  
за избирателем. 

спраВедлиВая  
россия 

Повышение 
пенсионного возраста 

или повышение 
пенсий?

Повышение зарплат 
чиновникам или все же 

бюджетникам?

Ввести новые  
налоги или 

построить 
новые дороги?

Платная медицина через 
структуры ФФОМС или 
прямое 

финансирование 
больниц 
и поликлиник 
из госбюджета?

Драконовская 
оптимизация образования 
или 

новые школы, 
Дома культуры 
и детские сады?

дмитриЙ калашникоВ, 
рукоВодитель регионального 
отделения партии 
спраВедлиВая россия, 
депутат ВолгоградскоЙ 
областноЙ думы

ВыбираЙте!

голосуЙте  
за законы! 
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объединимся В борьбе  
за спраВедлиВость
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